



【「イスラエル・テルアビブのイノベーション」にて】

ヨコハマの国際事業の
主な動きをお届けする

YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 29 年 1 月 5 日
【発行】横浜市国際局政策総務課
企画担当 045-671-3826
ki-somu@city.yokohama.jp

2017 年は姉妹都市提携サテ`ィゴ` と 60 周年、コンスタンツァと 40 周年！

2017（平成 29）年は、横浜とサンディエゴ（米国）との姉妹都市提携 60 周年、コンスタンツァ（ルーマニア）との姉妹都市提携 40 周年の記念となる年です。

横浜市は、友好委員会をはじめとする市民の皆様と連携し、市民交流など様々な分野で記念事業を展開して、「ともに成長するパートナー」として互いの更なる発展につなげていきます。

現在、国際局のホームページで、サンディエゴ、コンスタンツァとの周年記念イベントのお知らせを随時更新しています。

<http://www.city.yokohama.lg.jp/ko-kusai/exchange/20160830121210.htm>



横浜サンディエゴ友好委員会の 懇親会が開催されました

12 月 14 日（水）に横浜サンディエゴ友好委員会の懇親会が開催されました。

今回はゲストとして、サンディエゴの高校と姉妹校提携を結んでいる、金沢高校の生徒の方にもご出席いただきました。姉妹校交流のお話を通じて、国境を越えて結ばれた若い世代の絆を感じる事ができました。



(懇親会の様子)



(金沢高校の生徒の皆さん)

「イスラエル・テルアビブのイ ノベーション」を開催しました

12 月 16 日、イスラエル、テルアビブのスタートアップ（起業）やイノベーション（技術革新）の活況を紹介するセミナー「イスラエル・テルアビブのイノベーション」を横浜市内で行い、約 100 名が参加しました。

今回のセミナーでは、イスラエルのビジネスに詳しい専門家の講演のほか、今年 9 月にイスラエル政府の招へいプログラムで同国を訪問した横浜代表団（企業、経済機関、大学関係者、市職員）の皆さんがパネルディスカッションに登壇し、活気あふれる現地の状況について紹介しました。



(国際局長挨拶の様子)



(ネットワーキングの様子)